

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

A 6 – Fahrbahnsanierungsarbeiten im Bereich der Anschlussstellen Ilshofen und Kirchberg, in jeweils beiden Fahrtrichtungen

15.06.2018

Die Fahrbahn auf der A 6 befindet sich im Bereich der Anschlussstellen Ilshofen und Kirchberg in einem schlechten Zustand. Um den Straßenunterbau langfristig vor Schäden zu schützen und die Sicherheit der Verkehrsteilnehmer zu erhalten, müssen in diesem Bereich Fahrbahnsanierungsarbeiten vorgenommen werden. Das Regierungspräsidium Stuttgart erneuert daher die Asphaltfahrbahn der Anschlussstellen Ilshofen und Kirchberg inkl. Verzögerungs- und Beschleunigungstreifen.

Die Bauarbeiten werden an jeder der Anschlussstellen jeweils an einem Wochenende durchgeführt werden. An der Anschlussstelle Kirchberg Süd finden die Arbeiten von Freitag, den 22. Juni, gegen 08:00 Uhr, bis voraussichtlich Sonntag, den 24. Juni, gegen 18:00 Uhr statt. An den Wochenenden ab Freitag, den 29. Juni (Kirchberg Nord), Freitag, den 13. Juli (Ilshofen Nord) und Freitag, den 20. Juli (Ilshofen Süd) finden die Bauarbeiten jeweils im gleichen Zeitrahmen an den weiteren Anschlussstellen statt. Die Anschlussstellen sind zu dieser Zeit gesperrt. Mit Verkehrsbehinderungen ist zu rechnen.

Zur Sperrung der Anschlussstelle Kirchberg Süd: Der ausfahrende Verkehr in Fahrtrichtung Nürnberg wird an der vorigen Anschlussstelle Ilshofen/Wolpertshausen ausgeleitet.

Zur Sperrung der Anschlussstelle Kirchberg Nord: Der ausfahrende Verkehr in Fahrtrichtung Heilbronn wird an der vorigen Anschlussstelle Crailsheim ausgeleitet.

Zur Sperrung der Anschlussstelle Ilshofen Nord: Der ausfahrende Verkehr in Fahrtrichtung Heilbronn wird an der vorigen Anschlussstelle Kirchberg ausgeleitet.

Zur Sperrung der Anschlussstelle Ilshofen Süd: Der ausfahrende Verkehr in Fahrtrichtung Nürnberg wird an der nachfolgenden Anschlussstelle Kirchberg ausgeleitet

Betreut werden die Sanierungsarbeiten von der Autobahnmeisterei Öhringen, einer der sechs Autobahnmeistereien im Regierungsbezirk Stuttgart.

Der Bund investiert auf der A 6 im Bereich der Anschlussstellen Ilshofen und Kirchberg rund 300.000 Euro in den Erhalt der Verkehrsinfrastruktur.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet die betroffenen Verkehrsteilnehmer für die unvermeidbaren Verkehrsbehinderungen um Verständnis. Da aufgrund der hohen Verkehrsbelastung mit Stauungen gerechnet werden muss, empfiehlt das Regierungspräsidium Stuttgart für diesen Streckenabschnitt mehr Fahrzeit einzuplanen.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können dem Baustelleninformationssystem (BIS) des Landes

Baden-Württemberg unter www.baustellen-bw.de entnommen werden. Unter www.svz-bw.de liefern an verkehrswichtigen Stellen auf Autobahnen und Bundesstraßen installierte Webcams jederzeit einen Eindruck von der momentanen Verkehrslage.

Kategorie:

[Abteilung 4 Straßenbau Verkehr](#)